

Meine lieben Freunde,

ich bin erstaunt! Dies ist mein 25. Rundbrief; er soll und wird nicht der Letzte sein!

Im März werde ich nochmals nach Mundaú reisen; P. Konrad, mein guter Helfer in Wien, wird mich begleiten. Ich will mich von meinem und unserem Kinderprojekt, von vielen guten Menschen, die es vor Ort mit grosser Anteilnahme tragen und von den Kindern persönlich verabschieden.

Ich werde 80! Es ist Zeit abzugeben und loszulassen. Es geht mir nahe; durch die vielen Jahre steckt viel von mir, von meiner ganzen Person in diesem Projekt. Das macht mich froh und innerlich zufrieden und zugleich beschwert es mein Gemüt und schafft Emotionen. Ich werde und will dem Projekt und den Menschen, die meinem Herzen nahe sind, verbunden bleiben, solange ich es vermag.



Es gibt Gutes zu berichten. Mit Vanda bin ich immer wieder in Verbindung und werde von ihr informiert. Gisela Stumpf, meine kompetente und umsichtige Helferin in Ried, macht die Organisation und die Buchhaltung zu ihrem eigenen Anliegen.



In Mundaú hat der Bürgermeister vier „Sandstraßen“ asphaltieren lassen. Vanda kann jetzt Einkäufe und Lebensmittel mit dem Auto bis zum Eingang des Projekts fahren. Täglich bekommen 120 Kinder von 6 bis 15 Jahren, wenn sie von der Schule kommen, ein Mittagessen; sie lernen am Nachmittag Computer und Internet, Nähen, Sticken und Basteln.

Mit Vanda arbeiten 10 Personen in Teilzeit als Köchin, Hausmeister,

Reinigungskraft und Erzieherinnen. Wir sind auch nicht die einzigen Förderer des Projekts. Einige Privatspender, Lions und Rotary-Clubs aus Deutschland und Oesterreich helfen durch grössere Spenden. Sie machen in Mundaú Urlaub im Hotel von Frau Michele Bauer, einer Oesterreicherin, die bei ihren Gästen für das Projekt wirbt.



So bin ich einfach froh und dankbar, dass unser Projekt gut aufgestellt und gesichert ist Dank Eurer und



vieler guter Menschen Mithilfe. Mit Euch schaue ich dankbar zurück und mit Euch gehe ich mutig, vertrauend und zuversichtlich ins neue Jahr.

Denkt bitte an Eure gute Gabe für die Kinder! Sie haben dadurch größere Lebenschancen!

Miteinander können wir viel bewirken!!!

Von Herzen wünsche ich Dir einen stillen und besinnlichen Advent, gesegnete Tage der Weihnacht und Glück, gute Gesundheit und Gottes Segen für das Jahr 2020.

**Liebe Grüße und in herzlicher Verbundenheit
Eure Erika**